Simple Present
· Le présent simple s'emploie pour parler de:

· ce qui est toujours vrai: 
   - The sun rises in the east. 
   - Water boils at 100°C.


· ce qui est d'habitude le cas: 

                      - The postman usually comes before noon.

· ce qui est en général le cas: 

                      - In France, people drive on the right-hand side of the road. 

· un événement futur programmé (dans un horaire, etc.): 

                      - Our plane leaves at 10 PM on Thursday. 

· Le présent simple est aussi employé pour les verbes d'état, c'est-à-dire les verbes qui font référence à un état mental, émotionnel, etc.

Voici quelques exemples:
· états mentaux: believe (croire), doubt (douter), know (savoir,    

connaître), think (penser), understand (comprendre): 

- Mary knows how to play the piano. 

· émotions: like, love (aimer), need (avoir besoin), prefer, want

(vouloir), wish (souhaiter): 

- I want to go to New York for my holidays.
· perceptions: feel (sentir), hear (entendre), see (voir), sound 
(sonner), smell (sentir), taste (goûter): 

- This apple tastes very sweet.
- Her perfume smells lovely.
· apparences: look (avoir l'air), seem (sembler): 

- The boss looks angry today. 

